

L'incertitude entoure les élections à la Chambre des députés du Chili



Photo: Prensa Latina

La Havane, 7 nov. (RHC)- Un climat d'incertitude entoure aujourd'hui l'élection à la présidence de la Chambre des députés du Chili, suite à la rupture d'un accord administratif qui donnait le poste à Karol Cariola, du Parti communiste (PCCh).

Selon le pacte signé en mars dernier, Karol Cariola devait remplacer Raul Soto, du Parti pour la démocratie, à la tête de la chambre basse.

La forte opposition des démocrates-chrétiens et du Parti populaire à la candidature de Karol Cariola a mené le Parti Communiste à renoncer à cette option.

Les coalitions gouvernementales Apruebo Dignidad et Socialisme démocratique, représentées à la chambre des députés, envisagent de proposer Vlado Mirosevic, du Parti libéral, comme nouveau président de l'organe législatif.

"Si mon nom est bon pour cela, je suis disponible, sinon, je suis disponible pour voter pour la personne qui réalise le consensus. L'important ici est que nous parvenions à un accord", a déclaré Vlado Mirosevic.

Dans le même temps, l'alliance de droite Chile Vamos négocie également avec d'autres groupes politiques pour tenter de remporter la présidence de la Chambre des députés.

Cette dernière option compliquerait davantage les plans du gouvernement pour faire avancer ses promesses de campagne, telles que la réforme des impôts et des pensions, au Congrès.

L'élection de la nouvelle direction de l'organe législatif est prévue à 17 heures, heure locale.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/304189-lincertitude-entoure-les-elections-a-la-chambre-des-deputes-du-chili>



Radio Habana Cuba